

Clima de pesimismo para el diálogo Contras-sandinistas

Managua, Abril 27 (DPA). El segundo capítulo de las pláticas entre el gobierno sandinista y la resistencia nicaraguense en Managua, previsto para mañana jueves, es esperado sin mayores esperanzas de que se firme un acuerdo definitivo de cese al fuego en Nicaragua.

Los medios de comunicación del gobierno y sus voceros mantienen discreción sobre las pláticas y únicamente se ha comunicado a la prensa que los

periodistas que cubrirán las conversaciones deberán llenar varios requisitos. Estas conversaciones tendrán lugar en el hotel "Camino Real" de Managua.

Los resultados de la comisión mixta del gobierno y la contra, para impulsar las negociaciones por medio de una "sesión permanente", son desconocidos, salvo informes de que el vice canciller nicaraguense, Víctor Hugo Tinoco, viajó a Miami a ultimar detalles

—Pasa a la página 58—



CHIRAC Y GIRAUD. París, Abril 27 (AP-Cablefoto). El primer ministro francés, Jacques Chirac, izquierda, y el ministro de Defensa, André Giraud, conversan al salir esta mañana de una reunión de ministros. Chirac disputará la Presidencia el 8 de mayo, a Francois Mitterrand.

Militar soviético advierte inicio otra guerra mundial

Kuwait, Abril 27 (AP). Un comandante militar soviético manifestó que su país no intervendrá militarmente en el conflicto entre Irán e Irak en el Golfo Pérsico, porque tal situación podría

desembocar en la tercera guerra mundial, dice hoy un diario kuwaití.

El diario "Al-Sayassah" dice que el general Yuri Markivov expresó en una entrevista que la

—Pasa a la página 57—

Reducirán la producción mundial diaria petrolera

Viena, Abril 27 (DPA). Una reducción de un cinco por ciento de la producción petrolera diaria mundial fue aceptada hoy por la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y un

grupo de siete países también productores pero no miembros del cartel, en una reunión celebrada en Viena.

Esta reducción, destinada a retomar el con-

—Pasa a la página 43—

Delegación oficial cubana se reúne con Gral. Noriega

Miami, Florida, Abril 27 (AP). Una delegación cubana de alto nivel se reunió en Panamá con el general Manuel Antonio Noriega para decirle que "el pueblo panameño no está solo" en su batalla contra Estados Unidos,

según una transmisión de Radio Habana captada en esta ciudad.

La delegación estuvo encabezada por René Peñalver, segundo secretario de la Confederación Central de Trabajadores

—Pasa a la página 62—

Atentado contra un tren militar de EU en ciudad alemana

Bonn, Abril 27 (DPA). Desconocidos perpetraron esta madrugada en Alemania Federal un atentado con "TNT" contra un tren militar estadounidense que cubre diariamente el trayecto Francfort-Berlín Oeste.

Una de las unidades del convoy descarriló y la locomotora resultó dañada de poca consideración por el artefacto, que arrancó cuatro metros y medio de carril.

El maquinista, un alemán, resultó levemente herido al hacerse añicos el parabrisas de la locomotora. Los 31 soldados

—Pasa a la página 62—



PUERTORRIQUEÑA. Taipei, Taiwan, abril 27 (AP-Cablefoto). La señorita Isabel Pardo, Señorita Puerto Rico, se encuentra en esta capital; participará en el concurso "Miss Universo 1988".

Estréllase avión ruso en Siberia y pieren 17 personas

Moscú, Abril 27 (AP). Un avión soviético de pasajeros, que volaba en medio de una tormenta de nieve, se estrelló contra un cerro en Siberia causando la muerte de 15 pasajeros y dos tripulantes, se informó hoy aquí.

El diario Pravda, vocero del Partido Comunista

—Pasa a la página 15—

Protestas contra Brasil por venta armas a Libia

Brasilia, Abril 27 (DPA). Nueve países han presentado sus protestas a la Cancillería brasileña por las ventas de armas brasileñas a Libia, según informa hoy el periódico "Folha de San Pablo".

Estados unidos, Inglaterra, Francia, Italia,

Irak, Arabia Saudita, Egipto, Kuwait y Chad fueron las naciones que se quejaron ante la Cancillería local, en momentos en que la empresa Paulista Engesa se prepara a solicitar una autorización al Ministerio del

—Pasa a la página 32—

Anticipan retorno de los "golpes militares" en AL

Washington, abril 27 (DPA). Un grupo de destacadas personalidades del continente dijo en un informe divulgado hoy que "la prolongada crisis económica está debilitando la posición de los gobiernos democráticos de la América Latina, y

puede provocar una nueva ola de golpes militares".

Asimismo, el informe del grupo de 62 dirigentes, presidido por el ex embajador norteamericano Sol M. Linowitz, dice que "la deuda exter-

—Pasa a la página 11—

Arabia promete a EU no comprar armas nucleares

Washington, Abril 27 (UPI). En una acción posiblemente apuntada a aliviar la preocupación del Congreso de Estados Unidos por la compra de misiles balísticos a China, Arabia Saudita prometió abstenerse de comprar armas nucleares, dijeron hoy funcio-

narios de gobierno. Las autoridades dijeron que el gobierno saudita ya comunicó a la Casa Blanca su decisión de firmar un Tratado de No Proliferación Nuclear, que prohíbe a los países no-atómicos a desarrollar o comprar esa clase

—Pasa a la página 43—



DE MEXICO. Viena, abril 27 (AP-Cablefoto). El ministro de Minas y Energía de México, Fernando Hiriarte Baldeirama, visto hoy durante la reunión de la OPEP.



DE LA OTAN. Bruselas, abril 27 (AP-Cablefoto). Los ministros de Defensa de los países pertenecientes a la OTAN, posan para la prensa antes de

ingresar a una sesión de trabajo. Posteriormente se reveló, que habían abordado la estrategia de las armas nucleares de largo alcance.

Dukakis-Bush en la ruta para Pdte. EU

Filadelfia, abril 27 (AP). Michael Dukakis se reafirmó anoche como líder para la candidatura del Partido Demócrata al ganar las elecciones primarias en el estado de Pensilvania y George Bush obtuvo victoria arrolladora en el Partido Republicano y consiguió reunir los delegados que necesitaba para postular a la presidencia

de Estados Unidos. Tras sus victorias de anoche en Pensilvania, estado del Nordeste de Estados Unidos, Bush y Dukakis emergieron como los próximos oponentes en las próximas elecciones presidenciales.

Dukakis ganó el 67 por ciento de los votos en Pensilvania.

—Pasa a la página 62—